
1932 год, 27 августа, 
«Коллективная стройка»:

«Доводим до сведения гр-н, 
что 27 августа будет пущен 
Винокуренный завод и будет 

производиться отпуск барды. 
Для завода требуются 

рабочие, неограниченное 
количество  разных 

квалификаций».

1959 год, 26 августа, 
«За коммунизм»:

«В нашей газете была 
напечатана заметка под 

заголовком «Мотоциклетная 
трескотня», в которой 

указывалось, что с 
нарушителями покоя 
– мотоциклистами, 

гоняющими  по ночам, не 
ведется никакой борьбы…».

1998 год, 25 августа, 
«Сельская новь»:

«Талицким садоводам «везет» 
вот уже 63 года. Именно 

столько лет исполнилось 
Талицкому плодопитомнику, 

снабжающему посадочным 
материалом и дарами земли 

уже не одно поколение».

Новости 
из прошлого

www.газета-сельская-новь.рф

Общественно-политическая газета Талицкого городского округа

Утренний «фильтр», дезинфекция, санитайзеры-рециркуляторы, маски-
перчатки, уроки… Школы Талицкого ГО готовы к приему детей! 
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Снова звонок зовет 
на урок…

Дети 
получат 
пособие!

100 млн. руб. 
на чистую 
воду

Большое 
гулянье на 
Ургинском
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график 

плановых отключений электроэнергии на период с 24 по 28.08.2020 г., связанных с 
проведением ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

с. Завьяловское, д. Хомутинина, Вахова, 
Шевелева. 24-28.08.2020 9:00 17:00

п. Комсомольский. 24-25.08.2020 9:00 17:00

д. Зырянка. 26-28.08.2020 9:00 17:00

д. Упорова, ул. Мира, Первомайская, 
Зеленая. 24-28.08.2020 9:00 16:00

с. Бутка, ул. Совхозная, Победы, Кирова, 
Крылова, Некрасова, больница, Сбербанк, 
пекарня, м-н «Пятёрочка».

24-28.08.2020 09:00 16:00

С ежедневным включением 
оборудования по окончании работ.

*В графике возможны изменения.

УВАЖАЕМЫЕ НАШИ ПОДПИСЧИКИ И РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
Редакция газеты «СН» работает  с понедельника по четверг, с 8:00 до 17:00, пятница с 8:00 до 16:00, объявления и реклама принимаются с 

соблюдением мер индивидуальной защиты (маски) в связи с  введением дополнительных профилактических мер по коронавирусу. 
Также купоны бесплатных объявлений можно опустить  в ящик, что расположен у входной двери редакции. Кроме того, 

объявления можно подать  по телефонам : 2-11-73, 2-13-73.  
Рекламу от юридических лиц  также принимаем по электронной почте: gazeta-sn@mail.ru 

2

Увольняйся правильно! 
В России вступили в силу по-

правки, которые защищают работ-
ников в случае увольнения. Феде-
ральный закон вносит изменения в 
Трудовой кодекс. 

Теперь при увольнении сотрудник 
имеет право требовать выходное по-
собие даже после одного месяца ра-
боты. В этом случае полагается сред-
немесячный оклад за второй месяц 
со дня увольнения. Если же человек 
проработал больше 30 дней, он имеет 
право получить выплату в виде сред-
немесячного дохода за весь период 
трудоустройства. В ином случае работодатель может выплатить единовременную 
компенсацию. Ее размер составит средний заработок за месяц. Изменения в закон 
расширяют гарантии работникам, которые были уволены в организациях на Крайнем 
Севере. Это касается тех ситуаций, когда сокращен штат или ликвидирована компа-
ния. Сотрудники получат выплату среднемесячного заработка за весь период работы. 

Для получения компенсации необходимо обратиться в письменной форме к работо-
дателю не позднее пятнадцати рабочих дней после увольнения, сообщает Гарант.ру. 

Вода…бежит вода…
В Талицком городском округе 

за последние две недели резко 
увеличилось количество аварий 
на трассах холодного водоснаб-
жения. 

Одной из основных причин специ-
алисты называют ветхое состояние 
труб. 

В списке территорий, где ждут по-
мощи от работников МУП ТГО «Еди-
ный водоканал», числится с.Бутка, 
пос.Пионерский, д.Сугат, Н-Катарач, 
с.Басмановское, Казаковское, Завья-
ловское. Именно в этих населенных 
пунктах произошло самое большое 
количество прорывов. Все заявки жителей зарегистрированы и в скором времени 
работы будут выполнены. 

- Коллектив МУП ТГО «Единый водоканал» продолжает свою работу. Бригады ра-
ботают в круглосуточном режиме – и даже в выходные дни. Это связано с большим 
количеством аварийных ситуаций. В этом году стояла аномальная жара, соответ-
ственно,  возрастало  потребление воды жителями – для бытовых нужд, полива и др. 
Бывали случаи, когда автоматическая система не справлялась, нагревалась, выхо-
дила из строя; сгорали насосы – и этими вопросами занимаются наши работники. На 
пульт диспетчера ежедневно поступает около десятка звонков – на все мы должны 
отреагировать, поэтому за один день сделать все и сразу нет возможности, - коммен-
тирует директор МУП ТГО «Единый водоканал» Алексей Грозин.

По поводу сельских территорий, все аварии на трассах холодного водоснабжения 
будут устранены. На этой неделе бригады выедут в с.Басмановское, Казаковское, 
с.Бутку. На очереди Пионер, Сугат, Завьяловское. На сегодняшний день силами 
предприятия произведена замена трассы холодного водоснабжения  по ул.Победы в 
с.Нижний Катарач. Общая протяженность составила более 60 метров. Алексей Ни-
колаевич отмечает, что ремонтные работы и там будут продолжены в течение этой 
недели. Жителям стоит немного потерпеть. 

Что касается г.Талицы и пос.Троицкого – здесь ситуация нормализовалась, ава-
рийных ситуаций стало намного меньше, чем в предыдущие годы – это показатель 
того, что проведенные ремонтные работы были выполнены качественно. 

Дети срочников получат пособие 
Новое пособие в размере 12 200 ру-

блей начали получать семьи с детьми.
Ежемесячное пособие на детей, 

рожденных от молодых людей, которые 
проходят военную службу по призыву, 
начали выплачивать россиянам из фе-
дерального бюджета.

Размер выплаты семье солдата-сроч-
ника составляет 12 219 рублей в месяц. 
Эти средства предоставляются на пе-
риод службы отца ребенка, пока тому 
не исполнится три года. Для получения 
денег следует обратиться в многофунк-
циональный центр предоставления го-
сударственных и муниципальных услуг.

Поздравляем!
Уважаемые жители Свердловской 

области! Дорогие уральцы!
От имени депутатов Законо-

дательного Собрания и от себя 
лично поздравляю вас с Днем Госу-
дарственного флага Российской Фе-
дерации!

История флага, символизирующе-
го российскую государственность, 
восходит к эпохе Петра Первого и 
насчитывает свыше трех столетий. 
Бело-сине-красный флаг был символом 
военных и экономических побед госу-
дарства российского, он сопутство-
вал нашим предкам в освоении новых территорий, в покорении морей, в борьбе с ино-
странными захватчиками.   

Сегодня российский флаг во всем мире символизирует сильную, процветающую, не-
зависимую державу, идущую по пути созидательного развития, объединяет народы 
нашей страны в единую большую семью. 

Жители Свердловской области своим трудом вносят весомый вклад в развитие про-
мышленного, делового, научного, общественно-политического потенциала России, в 
укрепление обороноспособности страны. Большое внимание в регионе уделяется сфе-
ре образования и патриотического воспитания, сохранению исторического и культур-
ного наследия. 

Дорогие земляки! Пусть наша искренняя любовь к родной стране помогает нам в 
достижении намеченных планов на благо и процветание России! От имени всего депу-
татского корпуса Законодательного Собрания желаю вам здоровья, успехов, благопо-
лучия и мира!  

Пусть и впредь российский флаг объединяет и вдохновляет нас на новые трудовые 
свершения во имя сильного и свободного Отечества! 

Председатель Законодательного Собрания Свердловской области 
Л.В.БАБУШКИНА.

Пострадали велосипедист, 
пешеход и косуля 

С 10 по 16 августа в Талицком ГО 
произошло сразу три ДТП.  

11 августа в г. Талице, возле дома 
по ул. Ленина, 83 был совершен на-
езд на велосипедиста. Водитель ав-
томобиля «SEAT Ibiza» при выезде с 
прилегающей территории допустил 
столкновение с велосипедом. Постра-
давшего доставили в приемный покой 
Талицкой ЦРБ с ушибами и закрытой 
черепно-мозговой травмой.

В этот же день на трассе с. В.-Юр-
мытское - д. Кокуй водитель автомо-
биля «Renault Duster» сбил косулю. 

13 августа снова ДТП с пострадавшим в п. Троицком. У автомобиля «УАЗ» во вре-
мя движения произошло самопроизвольное отсоединение прицепа. В это время в 
попутном направлении шел пешеход. Произошло неизбежное столкновение. В ре-
зультате ДТП пешеход получил серьезные телесные повреждения. Пострадавшего 
доставили в приемный покой ЦРБ с переломами, ссадинами и ранами. Медики за-
фиксировали также травматический шок и алкогольное опьянение. 

Без лицензии нельзя! 
За использование пиратского 

софта двум таличанам грозит до 6 
лет колонии.

Уголовные дела за нарушение ав-
торских прав возбуждены против двух 
жителей поселка Троицкого Талицко-
го района за то, что они на протяже-
нии двух лет использовали пиратский 
софт и этим нанесли ущерб правоо-
бладателю в полмиллиона рублей, 
рассказал портал Е1.RU со ссылкой 
на источник, знакомый с ситуацией. 

Мужчинам грозит до шести лет ко-
лонии по ч. 3 ст. 146 УК РФ. Как по-
яснил собеседник Е1.RU, попавшие под следствие использовали без лицензии про-
граммы для бухгалтерского учета фирмы «1С». По версии следствия, за два года 
использования нелицензионного софта они нанесли правообладателю ущерб в пол-
миллиона рублей. 



-  Одна из главных задач поездки – 
посмотреть ход работ по комплексному 
благоустройству общественной террито-
рии, конкретно – сквера воинов-интерна-
ционалистов по ул. Кузнецова в г. Талице.  

Муниципальный контракт на строитель-
ство и благоустройство заключен на два 
этапа – 2020 и 2021 годы. Но подрядчик 
взял на себя обязательства, что сквер бу-
дет закончен в 2020 году. Из общей стои-
мости объекта (37 млн. рублей)  область 
выделила на 2020 год только третью 
часть, а подрядчик ведет выполнение ра-
бот за счет собственных средств, потому 
и вышел глава Талицкого ГО Александр 
ТОЛКАЧЕВ на Министерство, написав 
письмо о дополнительном выделении 
средств на завершение работ. Предста-
витель министерства приехал и на деле 
убедился, как идет строительство. К месту 
напомнить, что именно этот объект тали-
чане обозначили приоритетным, когда во 
время последних выборов участвовали в 
референдуме по ряду вопросов благоу-
стройства общественных территорий.              

- Это редкий случай, Елена Ген-
надьевна, когда средства будут вы-
делены раньше срока и таличане ре-
ально могут на них рассчитывать?

- Случай редкий, потому министерство 
для решения вопроса о возможности и 
целесообразности выделения средств 
направили специалиста, который сам 
разбирается в технологии выполнения  
строительных работ – Андрей Николае-
вич Кислицин работал главой г. Заречный, 
знает все муниципальные темы и пробле-
мы, что называется, изнутри. Побывав на 
строительстве сквера воинов-интернаци-
оналистов, он обобщил, что это объект 
с  высокой степенью готовности, который 
его порадовал, хотя он уже объехал ряд 
муниципалитетов. По результатам поезд-
ки 20 августа состоится встреча главы и 
председателя Думы с министром ЖКХ и 
строительства Николаем Смирновым по 
ряду  вопросов. Что касается сквера, то 
это прекрасное место отдыха для детей 
и взрослых, это грамотное архитектурное 
решение, которое позволяет разместить 
целый комплекс символов, объектов – 
игровых, патриотических, исторических. 
Большой объем работ будет выполнен 
по озеленению этого сквера. Считаю, что 
надо сразу обратиться к нашему населе-
нию, чтобы берегли все это, не разоряли, 
не ломали, ведь все делается для их же 

блага. И появится этот объект, как сим-
вол эстафеты подвига русского солдата в 
юбилейный для нас год – год 75-летия По-
беды в Великой Отечественной войне…

- И на других объектах побывал 
заместитель министра, благо, сейчас 
Талицкому городскому округу есть что 
показывать – строительство широко 
развернулось!

- Да, мы показали заместителю мини-
стра те объекты, которые реализуем за по-
следние годы, а это и есть показатель ра-
боты исполнительной власти в Талицком 
городском округе. Микрорайон «Южный» 
у нас растет и ширится – по муниципаль-
ному контракту в 2021 году планируется 
к сдаче «Крытый каток с искусственным 
льдом», строительство «Школы бокса», 
новой школы на 360 мест… Появится ряд 
многоквартирных домов и особняков, в 
частности, они здесь строятся и для вра-
чебного персонала… И эта экскурсия по 
нынешним и будущим новостройкам не 
была праздной – мы обозначили пробле-
му для этого микрорайона – нужна новая 
газовая котельная мощностью в 5 МВт, а 
это значит, что и средств понадобится по-
рядка 60 млн. рублей. Можем ли мы на-
деяться на министерство, если мы сейчас 
проект сделаем?! 

На поставленный вопрос нам были даны 
рекомендации, как грамотно подготовить 
документы и выйти на согласительную 
комиссию при формировании бюджета на 
2021 год, которая начинает работать уже с 
сентября. А когда будет проект, мы можем 
«заходить» либо в программу «Энергос-
бережение», либо – «Развитие системы 
ЖКХ». Деньги нужно привлекать, самоте-

ком они не пойдут.
- Наверняка поднималась пробле-

ма по чистой питьевой воде, Елена 
Геннадьевна, ведь это давным-давно 
наше самое слабое звено…

- Во время этой поездки проблема об-
суждалась с заместителем министра с 
участием заместителя главы М.В. Ми-
хайлова и начальника Управления ЖКХ 
и строительства администрации ТГО С.Г. 
Дорошек.  Известно, что есть решение 
суда к администрации ТГО - она  обязана 
подать чистую питьевую воду населению 
города Талицы. И хотя работы ведутся – 
ставятся станции водоочистки – но о ре-
шении проблемы говорить рано. Скорее 
всего, администрация пойдет по пути того, 
чтобы устанавливать мобильные станции 
водоподготовки на водозаборах. Мы по-
считали, сколько нам нужно средств, что-
бы по Талице этот вопрос закрыть –  по-
рядка 100 млн. рублей. Рекомендации от 
представителя областного министерства, 
что нужно сделать, чтобы эти средства из 
области получить – мы услышали. Сейчас 
администрация готовит пакет докумен-
тов и представляет план мероприятий  в 
министерство. Бесспорно, это лучший 
вариант развития территории, когда пред-
ставитель министерства прибыл к нам с 
рабочим визитом накануне работы согла-
сительных комиссий, можно реализовать 
немало из того, что задумали, спланиро-
вали, спроектировали. Администрация 
уже заявилась в программу «Энергосбе-
режение» по строительству блочной газо-
вой котельной мощностью в 3 МВт в селе 
Басманово. Старая газовая уже физиче-
ски устарела. И этот вопрос у нас стоит 
первым на встрече с министром ЖКХ и 
строительства области Николаем Смир-
новым. Будем рассчитывать, что прави-
тельство нас поддержит и деньги выделит.

- Заговорили про котельные, зна-
чит, Елена Геннадьевна, и про новый 
отопительный сезон будет к месту 
сказать?

- Могу сказать, что у нас нет пережи-
ваний за котельные, которые эксплуати-
рует АО «Регионгазинвест» - они все де-
лают профессионально, грамотно, у них 
по району 9     газовых котельных.  Есть 
вопрос по блочной газовой котельной на 
Комплексе по ул. Комарова – это одна из 
первых газовых котельных, потому ремонт 
оборудования там обоснован. Котельная 
находится в муниципальной собственно-
сти, значит, собственнику ее и ремонти-
ровать. А эксплуатирует котельную, сети 
от нее - ТСЖ и ООО «Теплосеть», кото-

рые поставили главу ТГО в известность, 
что котельная вызывает опасения в даль-
нейшей ее эксплуатации. И глава принял 
решение – провести капитальный ремонт, 
два газовых котла взамен старых уже ку-
плены. 

В целом по котельным, по теплоисточ-
никам, особых проблем нет, большие 
ремонты идут на тепловых сетях. Управ-
ление ЖКХ заключило энергосервисный 
контракт на сумму более 40 млн. рублей 
- средства пойдут на ремонт сетей, муни-
ципальных котельных и сетей холодного 
водоснабжения. Я уверена на сто процен-
тов, что отопительный сезон мы начнем 
вовремя.

- С какими вопросами чаще все-
го, Елена Геннадьевна, обращаются 
наши граждане в Думу?

- Стало меньше обращений по ЖКХ, что 
говорит о том, что проблемы решаются, 
но вот по пустующим бесхозяйным зда-
ниям вопросов много со всех территорий, 
поскольку они представляют опасность 
– могут загореться от «непрошенных го-
стей». Обращения рассматриваются, и 
администрация в плановом порядке ре-
шает эти вопросы.  Я бы хотела сказать, 
что с точки зрения работы администра-
ции, главы, Думы – все делается вовре-
мя, планово, это и дает нам возможность 
динамично развиваться, что реально 
видят наши жители. Слабое звено и не 
один год – газификация. Дума ТГО взяла 
на контроль работу Управления ЖКХ по 
этому вопросу. Так, на последнем заседа-
нии поднимался этот вопрос и была дана 
отрицательная оценка работе Управления 
в «газовом» вопросе. На ближайшем за-
седании думской комиссии вновь будет 
поставлен этот вопрос – что изменилось, 
какова динамика, в чем нужна помощь?

Совсем скоро таличане увидят, что 
начались подготовительные рабо-
ты по капитальному ремонту дорог в 
юго-восточной части города – подряд-
ная организация «Мелиострой» переез-
жает с техникой из п. Троицкого. Проект 
рассчитан на три года: на текущий 2020 
выделено 40 млн. рублей из областной 
казны. Кстати, конкретно по выделе-
нию средств на ремонт дороги города 
глава ТГО Александр Геннадьевич Тол-
качев обращался к губернатору обла-
сти…Как видим, в Талицком городском 
округе делается многое для блага на-
ших земляков и это хорошо, потому что 
планов впереди у нас еще больше!

ТЕРРИТОРИЯ
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Галина АНТИПИНА

Идем на опережение
В прошедший четверг, 13 августа, в Талицком городском округе побывал с рабочим визитом  
заместитель министра  ЖКХ и строительства  правительства Свердловской области  Андрей 
Николаевич КИСЛИЦИН. Какие вопросы удалось решить в процессе поездки и кому от этого 
«БЛАГО»  – об этом наш разговор с Еленой ЗАБАННЫХ – председателем Думы ТГО.

Активисты рассказали, что недавно по ул.Заречной 
у них провели ремонт дорог. 

В подтверждение тому они представили нам фотогра-
фии и видео. Результатом некоторые жители остались 
недовольны, так как после специализированной техники 
образовались ямы, которые впоследствии им пришлось 
ровнять собственными силами. Обратившиеся сказали, 
что на данном участке дороги ежегодно в весеннее время 
образовывается большая лужа, воде некуда уходить.

Обращение жителей мы приняли и переадресовали его 
начальнику Вихляевской управы Чурманову Леониду Ива-
новичу. 

- Действительно, ремонтные работы на дорогах 
местного значения были проведены в этот летний 
период на нескольких улицах управы – их прогрей-
дировали, подсыпали отсевом. Когда специализиро-
ванная техника выполняла работы, некоторые жи-
тели оказались против подсыпки и оканавливания 

территории, ссылаясь на то, что у них и так здесь 
нормальная дорога. Тем не менее,  запланированные  
работы сделаны.  Другой вопрос, что по ул.Зареч-
ной ремонт дороги проходил в два этапа – подряд-
ной организации не удалось сделать все в один день, 
так как не было в должном количестве подсыпки, но 
на второй день все работы были выполнены.  Мас-
совых жалоб по этому поводу в управу не поступа-
ло. Кроме того, в течение этого года на террито-
рии управы удалось подсыпать щебнем ул.Лесную 
в с.Вихляево, пер.Восточный в д.Упорова,  а также 
частично ул.Набережную, Культуры, Садовую, Зе-
леную. На следующий год на территории управы 
планируется провести ямочный ремонт по ул.Цен-
тральной в д.Вихляево и д.Красногорка, а также ул.
Зеленой в д.Упорова, - прокомментировал начальник 
Вихляевской управы Л.И.Чурманов. 

Подготовила 
Анжелика Горина. 

Спрашивали-отвечаем
В редакцию газеты «Сельская новь» поступило обращение от жителей Вихляевской управы



ПРАЗДНИЧНЫХ ЛИНЕЕК НЕ БУДЕТ!
Ирина ПЛОТНИКОВА, начальник Управ-

ления образования Администрации Талиц-
кого городского округа:

- Предстояло решить много вопросов, 
связанных с подготовкой учреждений к 
новому учебному году. Несмотря на все 
сложности, во всех образовательных 
учреждениях Талицкого ГО из года в год 
улучшаются условия для содержания и 
обучения детей. Появляются новые тре-
бования, и мы стараемся их выполнять. 
На сайте Управления образования в пред-
дверии учебного года с 20 августа до 20 
сентября организована работа «горячей 
линии» по вопросам организации учеб-
но-воспитательного процесса в общеоб-
разовательных организациях Талицкого 
ГО. В соответствии с Постановлением 
главного санитарного врача до конца 
2020 года, т.е. до 01.01.2021 г., в образова-
тельных организациях запрещается про-
ведение массовых мероприятий, а также 
массовых мероприятий с привлечением 
лиц из иных организаций. Поэтому об-
щешкольных праздничных линеек 1 сен-
тября не будет. В этот день пройдут 
уроки, посвященные 75-летию Победы, 
Конституции, городам, имеющим звание 
«Город трудовой доблести», а дальше - 
по расписанию. 

ГОТОВИЛИСЬ МАСШТАБНО
В рамках подготовки образовательных 

организаций к началу учебного года на обе-
спечение пожарной безопасности, антитер-
рористические мероприятия, обеспечение 
санитарно-эпидемиологического состояния 
объектов направлено 37 879 175,19 рублей, 
из них: областной бюджет - 7 107 424 рублей и 
местный бюджет - 30 771 751 рублей.

К новому учебному году отремонтированы 
спортивный зал Смолинской школы (стои-
мость работ составила порядка 2 млн. ру-
блей), спортплощадка Талицкой школы № 
1 (затрачено более 10 млн. рублей), на 3,5 
миллиона рублей оборудовано два центра 
образования гуманитарного профиля «Точка 
роста» в Талицких школах № 1 и № 55, про-
изведена замена старых окон на пластиковые 
в Беляковской, Чупинской школах, а также в 
Талицких № 1 и № 8. Не обошли стороной ре-
монты и детские сады: новые окна появились 
в д/с № 11 «Колокольчик» и № 8 «Березка». 
Система отопления была отремонтирована в 
д/с № 8 «Березка» и Яровской школе. В Горбу-
новской школе и д/с № 8 «Березка» поменяли 
линолеум. В школе № 8 полностью обновили 
столовую, а в Троицкой СОШ № 50 - гардероб. 
Система водоочистки установлена в Елан-
ской, Мохиревской и Казаковской школах. В 
детском саду № 21 «Светлячок» установлено 
новое ограждение территории. Это только са-
мая масштабная часть преобразований.       

БЕЗОПАСНОСТЬ
Особое внимание было уделено пожарной 

безопасности. К началу нового учебного года 
во всех учреждениях образования имеются 
в наличии и исправны первичные средства 
пожаротушения, пути эвакуации и эвакуаци-
онные выходы свободны. Все образователь-
ные организации оборудованы автоматиче-
ской пожарной сигнализацией, а сотрудники 
прошли обучение по пожарному минимуму. 

Антитеррористическая безопасность - один 
из главных акцентов подготовки учреждений к 
приему детей: во всех организациях имеются 
паспорта безопасности объекта, которые акту-
ализированы и согласованы. В образователь-
ных организациях имеются периметральные 
ограждения, установлено видеонаблюдение, 
приобретены металлодетекторы, организо-
вана охрана сторожами, установлены кнопки 
тревожной сигнализации. 

Еще один аспект обеспечения безопасности 
обучающихся касается организации подво-

за детей в школы. Парк школьных автобусов 
составляет 19 единиц техники. Будет осу-
ществляться подвоз 637 школьников. В соот-
ветствии с требованиями правил безопасной 
перевозки детей все автобусы оснащены си-
стемой спутниковой навигации ГЛОНАСС и 
тахографами, маячками желтого цвета. Все 
школьные транспортные средства имеют 
лицензии. Все школьные маршруты согласо-
ваны. Получены 2 новых школьных автобу-
са для МКОУ «Кузнецовская СОШ» и МКОУ 
«Вновь-Юрмытская СОШ».

ПИТАНИЕ И МЕДОБСЛУЖИВАНИЕ 
В целях сохранения и укрепления здоровья 

учеников проводится работа по организации 
питания школьников и увеличению охвата 
школьников горячим питанием. Так, напри-
мер, на конец 2019/2020 учебного года горя-
чее питание было предоставлено 100% уче-
никам младших школьников.  В апреле – мае 
произведена выплата денежной компенсации 
за питание обучающихся родителям (закон-
ным представителям). В 2020/2021 учебном 
году питание будет осуществляться за счет 
двух источников финансирования: федераль-
ного и регионального бюджетов.

В 10 образовательных организациях имеют-
ся лицензированные медицинские кабинеты, 
которые обеспечены персональными компью-
терами и необходимым программным обеспе-
чением, рекомендованным к оснащению мед-
кабинетов. Все медкабинеты подключены к 
региональному защищенному каналу и ведут 
работу в системе РИАМС «ПроМед» (ведение 
электронной медицинской карты). Ведется 
электронный документооборот. Медобслужи-
вание обучающихся образовательных орга-
низаций, не имеющих школьных медицинских 
кабинетов, осуществляется на базе ФАП на 
основании договоров с Талицкой ЦРБ.

С УЧЕТОМ COVID-19
Для работы образовательных организаций 

Талицкого ГО в условиях COVID – 19 на сред-
ства областного бюджета приобретены на I 
этапе для проведения ЕГЭ и для дошкольных 
учреждений устройства дезинфекции и ме-
дицинского контроля  на сумму 3 252 000,00 
рублей: 236 настенных рециркуляторов, 86 
бесконтактных термометров, 89 локтевых 
дозаторов, 102 антисептика. На II этапе для 
школ и учреждений дополнительного образо-
вания на сумму 11 620 600,00 рублей приоб-
ретено 590 настенных рециркуляторов, 200 
бесконтактных термометров, 221 локтевой 
дозатор, 221 антисептик. Поставка 203 пере-
движных рециркуляторов и 19 шт. рециркуля-
торов для школьных автобусов будет в сентя-
бре 2020 года.

Накануне министр образования и молодеж-
ной политики Свердловской области Юрий 
Биктуганов заявил, что сфера образования 
региона начнет работу в штатном режиме. 

«Мы сегодня обращаемся к руководителям 
школ с тем, чтобы родителям была предостав-
лена информация о том, какие условия будут 
созданы в части обеспечения безопасности 
детей, какой режим работы школы будет опре-
делен, в каком формате она будет работать с 
учетом количества детей и расписания. Дан-
ные должны быть представлены родитель-
ской общественности. Чтобы не было сомне-
ния в том, что начало учебного года может 
быть сопряжено с какими-то последствиями 
для здоровья школьников», – сказал Юрий 
Биктуганов.

Роспотребнадзор в свою очередь сообщил, 
что для учеников должен быть организован 
«утренний фильтр»: всем входящим в шко-
лу будут измерять температуру, учеников с 
признаками ОРВИ на занятия не пустят. Их 
изолируют до прихода родителей. За каж-
дым классом закрепят отдельный кабинет 
- покидать его дети смогут только на уроках 
химии, физики, информатики, технологии и 
физкультуры, для которых необходимо спе-
цоборудование. В образовательном учреж-
дении обязательно наличие санитайзеров, 
ультрафиолетовых облучателей и рецирку-
ляторов воздуха, дезинфицирующих средств, 
обеспечение регулярной генеральной уборки.  
Соблюдение масочно-перчаточного режима 
будет обязательно только для сотрудников 
пищеблоков. Что касается учителей, нет пред-
писания педагогам по всей стране «надеть 
маски с 1 сентября, при этом необходимость 
применения тех или иных средств индиви-
дуальной защиты — вопрос, зависящий на-
прямую от эпидемиологической ситуации на 
местах, и он, соответственно, будет решаться 
на региональном и муниципальном уровне», 
пишут «Известия» со ссылкой на Минпросве-
щения РФ. Тоже самое касается и учеников: 
надеть маску и перчатки они смогут только по 
своему желанию, обязательного требования 
пока не озвучено.   

Министр Биктуганов также отметил, что 
родители детей с особенностями, в том чис-
ле и часто болеющих, имеют право выбрать 
форму обучения, которую считают нужной с 
учетом возможных рисков. В частности, по 
заявлению родителей можно переходить на 
дистанционное обучение.

В колледжах и техникумах региона также 
ведется организационная работа для того, 
чтобы начать учебный год в очном режиме. 
На начало учебного года в очном режиме 
сориентированы и высшие учебные заведе-
ния. Также по словам министра образования 
Свердловской области, в штатном режиме 
будут работать учреждения дополнительного 
образования.

Учреждения образования Талицкого ГО к 
школе готовы, даже с учетом COVID-19. 1 сен-
тября, пусть и без праздничных линеек, все-
же начнется. Будьте готовы! Наконец-то снова 
в школу!     

АКТУАЛЬНО
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1 сентября – по расписанию! 
Все 46 образовательных организаций Талицкого ГО, в том числе 24 школы, 
готовы к началу учебного года. За парты в этом году сядут 5603 обучающихся, 
из них 524 первоклассника. О готовности школ – в материале «СН».   

КОВИДНАЯ СВОДКА 
На протяжении двух по-

следних недель в Талицком 
городском округе регистри-
руется снижение количества 
заболевших коронавирусной 
инфекцией. 

На 19 августа, по информа-
ции главного врача Талицкой 
центральной районной боль-
ницы Василия Редькина, под 
наблюдением медицинских 
работников находится 20 че-
ловек. У всех подтвержден 
диагноз «COVID-19». Всего, 
вместе с контактирующими 
лицами, насчитывается 54 
жителя Талицкого ГО. 

На сегодняшний день за-
болевшие проходят лечение 
в инфекционном отделении 
Ирбитской районной боль-
ницы – большая часть госпи-
тализированных – пенсионе-
ры. В г.Екатеринбурге врачи 
оказывают помощь беремен-
ной женщине из г.Талицы. А 
тем, кто переносит заболе-
вание в легкой форме, на-
значено амбулаторное лече-
ние на дому. 

Всего за время пандемии 
число заболевших и контак-
тировавших с ними в Талиц-
ком городском округе соста-
вило 190 человек, из них 165 
- выздоровели и 5 – умерли. 

Пока верстался номер, 
нам стало известно, что из 20 
жителей округа у кого была 
подтверждена коронавирус-
ная инфекция, еще трое па-
циентов смогли побороть эту 
болезнь.  Они выздоровели и 
готовятся к выписке.

ОГРАНИЧЕНИЯ 
СНИМАЮТСЯ, 

НО НЕ ВСЕ! 
Указ № 455-УГ, подписан-

ный 17 августа и.о. губерна-
тора Свердловской области 
Алексеем Орловым, снимает 
ряд ограничений, вводив-
шихся на Среднем Урале в 
связи с COVID-19. Документ 
опубликован на официаль-
ном интернет-портале пра-
вовой информации pravo.
gov66.ru и вступает в силу с 
18 августа.

Документ, в частности, 
предусматривает разреше-
ние на работу ресторанов, 
кафе, столовых, буфетов, 
баров, закусочных и иных 
организаций общепита.

Указом также возобновля-
ется деятельность баз отды-
ха, домов отдыха, санатор-
но-курортных организаций.

Разрешены групповые экс-
курсии с численностью до 
20 человек в организациях 
сферы культуры, осущест-
вляющих экспозиционно-вы-
ставочную деятельность.

Разрешена работа дет-
ско-юношеских спортивных 
школ.

Муниципальные и частные 
детские сады, а также не 
имеющие образовательной 
лицензии организации, ока-
зывающие услуги по днев-
ному уходу за детьми, могут 
работать с 50-процентной 
наполняемостью групп.

Кроме того, указ уточняет, 
что для лиц, прибывающих 
в Свердловскую область из-
за рубежа, отрицательный 
результат на COVID-19 дол-
жен подтверждаться только 
методом ПЦР.

Также указом до 24 авгу-
ста продлен режим самои-
золяции для свердловчан 
старше 65 лет и лиц, имею-
щих хронические заболева-
ния. Сохраняются масочный 
режим и режим социального 
дистанцирования.

Анна АНДРЕЕВА





Мероприятие было организова-
но по инициативе администрации 
управы и коллектива культурно-до-
сугового центра пос.Пионерского. 
В состав жюри вошли члены Обще-
ственного Совета Дома культуры. 

Хороший пример тоже бывает очень 
заразителен. С каждым годом в пос.
Пионерском расширяются аллеи цве-
тов, кустарников, деревьев – и все это 
инициатива, трудолюбие жителей. Они 
стремятся жить в окружении красоты. 

- Когда «глаз радуется» и жить при-
ятнее, - рассказывает нам одна из по-
бедительниц конкурса Марина Михай-
ловна Зозуля. Вместе с мужем, Олегом 
Михайловичем, они получили награ-
ду от начальника Пионерской управы 
Тагирьяна Салимьянова за «Лучшую 
сельскую усадьбу». Несмотря на то, 
что дома и подворья номинантов этого 
конкурса ежегодно один краше другого, 
семье на протяжении нескольких лет 
удается покорять экспертов. Сегодня 
их приусадебный участок – аллея из 
цветов в окружении мельницы, колод-
ца, кормушек для птиц и многого друго-
го. Хозяева признаются, что некоторые 
односельчане считают их творческие 
стремления чудачеством, но гораздо 
больше тех, кто приходит любоваться 
гортензиями, бархатцами, розами и ку-
старниками, которые уже разместились 
и за оградой их дома. Бывает к супругам 
и за советом обращаются, а кто – идею 

подсмотреть, в некоторых просыпается 
здоровый азарт. Азарт сделать лучше, 
красивее…

И ведь получается. В списке награж-
денных и отмеченных грамотами десят-
ки адресов.  

За обилием деревьев и кустарников 
не увидишь всю прелесть разноцвет-
ных цветов Валентины Ивановны и 
Виктора Афанасьевича Слезко. А ког-
да зайдешь на их территорию – каких 
только сортов многолеток и однолеток 
нет. Даже виноград у семьи растет и 
плодоносит. Самое вкусное изящество 

для детей и внуков. В номинации «Луч-
ший цветник» они стали победителями.

Среди призеров также Мужева Люд-
мила, Карсканова Ольга, Берсенева 
Людмила, Конышева Людмила, Ере-
менко Ольга, Малышкина Надежда, 
Плеханова Наталья. 

Признание и благодарность получили 
и Александр Аркадьевич и Вера Ми-
хайловна Скомороховы. На территории 
многоквартирного дома они «разбили» 
цветники, нашлось место и для ягод, и 
для помидор – всё в ухоженном состоя-
нии. Александр Аркадьевич из фанеры 
сделал фигуры животных и птиц – они 

также украсили территорию перед до-
мом. Стоит отметить, что их примеру 
последовали и другие жители много-
квартирных домов поселка, что безмер-
но радует сельскую администрацию. 
Награды за образцовое содержание 
и благоустройство придомовых тер-
риторий получили также Пульникова 
Наталья, Решетникова Александра, 
Мужева Марина, Рябцева Валентина, 
Чудиновских Надежда, Шушарина Га-
лина, Кокшарова Людмила, Куриленок 
Татьяна, Кожемяко Нина, Непочатых 
Мария, Клепикова Людмила, Габидул-
лина Светлана.

В числе награжденных также Новопа-
шина Татьяна Анатольевна и Борисов 
Владимир Анатольевич. Звание «Луч-
шая сельская усадьба» семья получи-
ла заслуженно. Перед их домом всё 
сделано своими руками – избушка на 
курьих ножках, тележка, запряженная 
лошадкой,  мельница, различные фигу-
ры из старых шин, а окружает всю эту 
композицию аллея различных цветов. 

Хозяин говорит, ему нравится наводить 
красоту, только вот труд его не всегда 
ценят – то и дело кто-нибудь испортит, 
сломает – безусловно, это огорчает. 

В управе признаются, портить и «щи-
пать» цветы недоброжелатели стали 
меньше, появилась какая-то культура, 
стали ценить труд тех, кто на протя-
жении нескольких лет благоустраивает 
территорию поселка, в котором про-
живает более 1800 жителей. Всего же 
Пионерская управа, в которую входит 5 
населенных пунктов, насчитывает око-
ло 3000 жителей. Большую помощь на 
протяжении нескольких лет оказыва-
ет отряд мэра, который был создан по 
инициативе и при поддержке главы Та-
лицкого ГО Александра Толкачева. Под-
растающее поколение в летний период 
являются бессменными помощниками 
управы. Они и сегодня продолжают 
свою работу – в день нашего приезда 
ребята занимались посадкой рябин 
возле культурно-досугового центра. 

Фото автора. 
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В окружении красоты…
В пос.Пионерском подвели итоги конкурса «Лучшая усадьба» и «Лучший цветник»

Анжелика ГОРИНА

Усадьба семьи Зозуля

Конышева Людмила

Дело рук Борисова В.А.

Скоморохова В.М. 
получает награду
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От поколения к поколению

В этом году для его проведения 
было выбрано всеми любимое место – 
Ургинский пруд. 

На торжественном открытии фестива-
ля присутствовали председатель Думы 
Талицкого ГО Елена Забанных, председа-
тель Законодательного Собрания Сверд-
ловской области Людмила Бабушкина и 
и.о.министра культуры Свердловской об-
ласти Галина Головина. 

Фестиваль казачьей культуры – добрая 
традиция. Ежегодно он собирает сотни 
участников. Этот год не стал исключени-
ем. Более 250 участников из Екатерин-
бурга, Асбеста, Артемовского, и конечно 
же, Талицы. На талицкую землю приехали 
даже казаки Богдановичевского и Пыш-
минского района.   

В течение дня на пруду представляли 
свои подворья сельские управы, организа-
ции и управы. Изобилие блюд, разнообра-

зие творческих работ из дерева, камня, 
металла, подручных материалов – здесь 
собрали все самое лучшее. То, чем мо-
жет гордиться каждая территория. А какие 
песни и танцы, частушки и скороговорки 
звучали с подворий – одна лучше другой. 

Каждый желающий мог принять участие 
в спортивной программе – состязании ги-
ревиков, пулевой стрельбе, стрельбе из 
лука, метании бревна, ножей, и даже, пе-
ретягивании автомобиля. 

Во время всего фестиваля выступали 
творческие коллективы не только Талиц-
кого городского округа, но и из г.Екатерин-
бурга – «Ансамбль танца и музыки «Иван 
да Марья» и уже известный таличанам 
коллектив «Солнцеворот». 

Показательные выступления подготови-
ли воспитанники  отделения  единоборств 
Талицкой спортивной школы  и школы са-
бельного боя «Клыч»  из г.  Екатеринбурга.

Кроме того, на протяжении всего дня 

проходили различные конкурсы.  Жюри 
отметило участников в нескольких номи-
нациях. 

В конкурсе  «Лучший наличник» побе-
дителями стали - «Казаковское подворье» 
- Казаковский КДЦ, «Тёщино подворье» - 
Пановский КДЦ и подворье Н. Катарачско-
го ЦНК.

В номинации «Лучший напиток» побе-
дителями были названы – Мохирёвский  
КДЦ, подворье «Казачья читальня» ЦРБ 
им. Поклевских-Козелл и «Басмановская 
слобода» Басмановского КДЦ.

«Лучшее блюдо» было отмечено у 
подворья Мохирёвского КДЦ, «Казачьей 
избы» Марковского сельского клуба, а 
также подворья «Чупинское» Чупинского  
КДЦ.

«Лучшим подворьем» назвали станицу 
«Пышминская», «Свадьба в Буткиновке» 
- Буткинского КДЦ, а также подворье Пи-
онерского ИКДЦ.

Фото автора.

Фестиваль казачьей культуры «Казачья застава у горы Гляден. Продолжая традиции» 
состоялся в минувшие выходные
Анжелика ГОРИНА












